
 

GRAND CONSEIL 
de la République et canton de Genève 

Q 4040 

Signataire : Thierry Cerutti 

Date de dépôt : 1er novembre 2024 

Question écrite 
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Mesdames, Messieurs les conseillères et conseillers d’Etat, 
 

La présente question fait suite au débat de notre parlement sur la 
motion 2620-A traitée lors de la séance plénière du 26 septembre 2024.  
 

Le Conseil d’Etat est respectueusement prié de répondre aux questions 
suivantes : 
– Est-ce qu’il est possible de négocier pour 2032 le retrait de certaines 

citernes ? 
– Est-ce qu’il est possible de le faire progressivement d’ici 2064 ? 
– Dans l’affirmative, quel serait le coût de cette opération ? 


